

Ein besonderes Abschiedsgeschenk der Klassen 4a und 4b

Mit einer tollen Überraschung verabschiedeten sich die Schüler und Eltern der Klassen 4 am letzten Schultag von ihrer Grundschule. Im Namen dieser erschienen Frau Thiel, Frau Geißer, Frau Militzer sowie Herr Artmeier zum Schülertreff mit einem großen Geschenk - einem besonderen Baum - einer Blutpflaume.



Begeistert waren nicht nur die über 170 Schüler, sondern auch alle Lehrer und Erzieher!

Der Baum wurde im Anschluss gleich selbst von den Viertklässlern auf unserem Schulgrundstück eingepflanzt. Auch eine schicke Schiefertafel, auf der alle Schüler zu sehen sind, wurde als Erinnerung an diesen tollen Jahrgang mit überreicht und fand wie der Baum einen Ehrenplatz.

Mögen alle Kinder nach erlebnisreichen Ferien gut in ihren weiterführenden Schulen ankommen und wachsen und gedeihen wie ein Baum.



„Sei wie ein Baum“

Nutze deine Wurzeln und biete Kraft und Halt
in der Tiefe deiner Vergangenheit.
Wachse in der Gegenwart und erstarke Ring um Ring,
Erfahrung um Erfahrung.

Strebe in die Zukunft und verzweige dich.
Genieße die Sonne, den Regen und den Wind
Genieße die Freiheit, sei du selbst
und genieße dein Leben!

(Carmen Splitt)



Das Team der GS Gefell mit
S. Kunerl